



Newsletter Nr. 5 Schuljahr 23/24

19. Januar 2024

Sehr geehrte, liebe Eltern der Emma-Schule,

ich hoffe, Sie haben das neue Jahr gut begonnen. Nachfolgend erhalten Sie einige wichtige Informationen.

Stundenplan 2. Schulhalbjahr ab Montag, 5. Februar 2024/Frühbetreuung

Nach der Zeugnisausgabe für die Klassen 3 und 4 (**Unterricht am Freitag, 02.02. für alle Klassen von 8.00 bis 10.45 Uhr**) ändert sich der Stundenplan. Die Klassenlehrerinnen informieren Sie darüber.

Kinder, die laut neuem Plan erst zur 2. Stunde Unterricht haben und nicht zur Frühbetreuung angemeldet sind, dürfen sich **vor Unterrichtsbeginn nicht im Schulgebäude aufhalten**. Wir können in dieser Zeit unserer Aufsichtspflicht nicht nachkommen. Daher bitte ich Sie, entweder Ihr Kind zur Frühbetreuung anzumelden (Beginn um 8.00 Uhr) oder dafür zu sorgen, dass es pünktlich zur 2. Stunde unsere Schule betreten kann. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Im Zusammenhang mit dem neuen Stundenplan ergeben sich Personalveränderungen, über die ich Sie im nächsten Newsletter informieren werde.

Elternsprechtage am 6. Februar 2023, 16 – 19 Uhr

Die Listen für den **Elternsprechtage am 6. Februar 2024** hängen ab 22. Januar im Eingangsbereich aus. Der Elternsprechtage ist ein **Angebot der Schule**, eine Terminvereinbarung für ein Gespräch mit Klassen- oder Fachlehrerinnen ist für Sie nicht verpflichtend (Ausnahme: Beratungsgespräche Übergang 4-5).

Fastnacht

Am **Freitag, 09. Februar** (vor dem Fastnachtswochenende) findet Unterricht nach Plan statt.

Alle Kinder können an diesem Tag verkleidet in die Schule kommen. Spielzeugpistolen dürfen nur ohne Munition mitgebracht werden. Diese oder ähnliche Spielwaffen dürfen nicht in der Pause, während der Feier und auch nicht im Spiel gegen andere Kinder verwendet werden.

Nach einer Polonaise durch das Schulgebäude werden wir vormittags zu einer kleinen Fastnachtsfeier mit dem Kinderprinzenpaar in unserer Turnhalle zusammenkommen. Die ‚Kleinen Strolche‘ werden für den Rathaussturm ab 10.45 Uhr freigestellt. (Betreuungskinder, die an diesem nicht teilnehmen wollen, bleiben bis Unterrichtsschluss in ihrer Klasse und müssten abgeholt werden, sollte dieser vor 13.15 Uhr liegen.)

Am **Sonntag, 11. Februar** nimmt der Förderverein der Emma-Schule wieder am Kinderfastnachtzug in Seligenstadt teil. Alle Teilnehmenden freuen sich über viele Zuschauende!

In diesem Jahr ist der **Rosenmontag, 12. Februar unterrichtsfrei**.

Am Fastnachtsdienstag, 13. Februar findet Unterricht nach Stundenplan statt.

Kinder, die den Umzug in Zellhausen besuchen möchten bzw. dort mitlaufen, werden dafür ab 11.30 Uhr freigestellt. Bitte informieren Sie vorab die Klassenlehrerin.

Aschermittwoch

Am Aschermittwoch (14. Februar) ist Unterrichtsbeginn nach Plan. Kinder, die den Gottesdienst besuchen möchten, sind dafür freigestellt und kommen danach zum Unterricht. Die Verantwortung für die Beaufsichtigung Ihres Kindes auf dem Weg von der Kirche zur Schule liegt bei Ihnen.

Bitte benachrichtigen Sie vorab die Klassenlehrerin Ihres Kindes, wenn dieses den Gottesdienst besuchen möchte.

Schulordnung: Nutzung von Smartphones bzw. Smartwatches

Kinder dürfen laut unserer Schulordnung ein **Smartphone** mitbringen, sofern dieses sich **ausgeschaltet im Ranzen** befindet und während des Unterrichtstages nicht genutzt wird. Die Nutzung des Smartphones durch Kinder auf dem Schulgelände ist nicht gestattet. Sollte eine Lehrkraft ein eingeschaltetes Smartphone vorfinden, muss es von dem Kind selbst ausgeschaltet werden. Die Lehrkraft nimmt das Gerät an sich und es kann von den Eltern bei der Lehrkraft bzw. der Schulleitung abgeholt werden. **Smartwatches** sind aufgrund der möglichen illegalen und von der Lehrkraft nicht überprüfbaren Abhörfunktion und der Speicherung von Inhalten **grundsätzlich untersagt**.

Anmeldung für das Ganztagsprogramm ab dem Schuljahr 2024/25

Auch für das kommende Schuljahr planen wir, bei ausreichender Personalversorgung ein Ganztagsangebot (Di-Do) für Kinder der 3. und 4. Klassen einzurichten. Das Anmeldeverfahren beginnt voraussichtlich nach den Osterferien.

Mit freundlichem Gruß

gez. Ute Simon
Rektorin